

Depósitos a 3 años o a 1 año? Wizink vs Pichincha

Escrito por tucapital.es - 28/05/2019 09:04

Pichincha y Wizink ofrece 2 de los depósitos más rentables del mercado: 1 año al 0,7% TAE y 3 años al 0,8% TAE y que finaliza su plazo de comercialización el viernes. ¿Cuál elegir? 1 año o 3 años de plazo? Consideramos que 3 años es mucho tiempo y la diferencia de rentabilidad no es tanta para inclinarse por el de 3 años, pero seguirá bajando el tipo de interés? Ahí está la cuestión. ¿qué pensáis?

- <http://www.tucapital.es/....wizink-al-08-y-pichincha-al-07/>

Salu2.

=====